

Wo ist die Alternative?

Die Welt gerät aus den Fugen. Das Kapital, von Egoismus befeuert und auf beständiger Jagd nach Verwertung, zerstört die Lebensbedingungen über alle Grenzen hinaus. Die marxistische Analyse wird mit unerbittlicher Konsequenz zur Realität: die nächste große Katastrophe könnte die letzte für uns sein!

Der Menschheit wird die Gefahr zunehmend bewusst. Dies erklärt die Unterstützung für das kleine Kuba, welches sein Bekenntnis zum Sozialismus unter schwierigsten Bedingungen beständig erneuert. Nicht nur bei der alljährlichen Abstimmung über die schändliche US-Blockade in der UNO, auch in deren zahlreichen Arbeitsorganisationen erfährt das Land höchste Anerkennung. Trotz aller Verleumdung in den verkommenen Medien des großen Geldes: Seine Politik gibt den Menschen Hoffnung.

Niemand in Kuba spricht von einer perfekten Gesellschaft. Die eigenen Fehler sind ständig Gegenstand der Debatte. Doch der Kampf um Lösungen und eine humane Entwicklung ist ehrlich. Kein



Mensch soll abgehängt werden, alles Verfügbare wird geteilt. International schickt Kuba medizinisches Personal, wo Bedarf ist, und hilft selbstlos mit den Ergebnissen seiner eigenen Bildungsanstrengungen, seiner Erfahrung und Forschung – wie kürzlich nach dem Erdbeben in der Türkei und in Syrien (o.).

Sozialistische Zukunftsvisionen wurden schon aus den eigenen Reihen heraus diskreditiert, aufgegeben und zerstört. Weltweit versinken Teile der „Linken“ im Sumpf der Anpassung an kapitalistische „Realität“. Doch Kuba erfüllt die Idee des Sozialismus mit Leben. Die Unterstützung Kubas wird zum ureigenen Interesse der Menschheit. Wir stehen als Freundschaftsgesellschaft an der Seite Kubas. Macht bei uns mit!

Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba e.V.

Maybachstr. 159, 50670 Köln · Tel. 0221-2405120 · www.fgbrdkuba.de
Spenden (steuerlich absetzbar) IBAN: DE96 3702 0500 0001 2369 00

